

Mein Sohn, höre auf Mein Wort,

Was du sähest, das wirst du ernten, so wurde gesagt.

Ich aber sage dir, wenn du ein Devotee bist, so wird dieses Gesetz aufgehoben.

Warum?

Weil es für einen Devotee ausschließlich ein Gesetz gibt – das Gesetz der Liebe.

Ich bin die Liebe – jeder, der sich mit ehrlichem Herzen an Mich wendet wird in diese Liebe mithineingenommen. Was wäre Ich für ein trauriger Erlöser, so Ich nicht in der Lage wäre, meine Devotees vor den Folgen ihrer unbewussten Taten zu beschützen.

Ich erwarte keine Vollkommenheit, was Ich erwarte ist ein kindliches Herz, was Mir zugetan ist. Für so ein Herz kann Ich die Gesetze des Universums außer Kraft

setzen.

Mein Reich ist gegründet auf Liebe und es gilt das Gesetz der Liebe.

Wenn du an diese Liebe glaubst und diese Liebe in Anspruch nimmst auch in deinem eigenen Leben, so bin ich freudig erregt so einem Kind zu helfen.

Siehe, dies ist eine sehr seltene Eigenschaft in der heutigen Zeit, wo alles nur noch dem Verstande gehorcht. Dieses kindliche Vertrauen ist für Mich das Kostbarste und darauf warte Ich.

So sind die Gesetze Meines Reiches anders, als die Gesetze dieser Welt. Vertraue auf Mich und Ich werde für dich die Gesetze dieser Welt auf den Kopf stellen.

So sei es.

Dies sagt dir dein Vater in Jesus Christus. Amen.

Urheber ist Maximilian Yehudi Schäfer